
Herr Dehnert fragt nach dem Stand der Dinge hinsichtlich der kommunalaufsichtlichen Prüfung 
im Hinblick auf die vom Bürgermeister vorgenommenen Beförderungen. 
 
Der Bürgermeister erklärt, dass die Prüfung an die Kommunalaufsicht abgegeben wurde und man 
auf die Antwort warte. 


